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Procès-Verbal du Conseil d’Administration N°2 

Du Comité de l’Isère de Badminton 

Du vendredi 31 mai 2024 
  

 
Lieu :  Maison Départementale des Sports 
 7, rue de l’Insdustrie 
 38220  EYBENS 
 
Membres présents : Romain BENOIT, John BESCHE, Stéphane COINDEAU, 

Antoine FAUVET, Céline GONTARD, Séverine JADOT, Anaïs 
MAUJEAN, Claude PONTON, Théo PONTON, Dominique 
SCIASCIA. 

 
Membres excusés : Céline ARGENTIER, Anthony BONNOT, Olivier BRUNO, 

Ludivine MONTEILLER, Christian PETIT. 
 
Membres absents :  Audrey GUTIERREZ, Béatrice MAJOUX, Margaux VADIN,  

Guillaume POSSICH.  
 
Liste d’émargement en ANNEXE 1. 
 
Ouverture du CA : 19H15 
  

1. Approbation de l’ordre du jour. 
L’ordre du jour est modifié de façon à ce que le quorum soit atteint pour le vote 
formel du vice-président « Développement ». Donc le point 4 devient le point 7. 
 

2. Approbation du CR du C-A du 15 décembre 2023 
Le P-V du Conseil d’Administration N°1 est adopté à l’unanimité. 
 

3. Informations du Président 
3.1. Le DGR réalisé le 15 mai 2024 au siège de la Ligue. 

 3 actions défendues par Claude, John et Cédric : Suivi poussins/benjamins, 
suivi des clubs et minibad 
 Remarque de la Ligue : peut-être cibler une action précise par an côté 
développement plutôt que beaucoup 
La synthèse que Thomas Champion fait remonter aux élus de la Ligue concernant 
cette réunion DGR -38 sera jointe à ce Procès Verbal. 
 
 3.2 Le dossier ANS déposé par le Comité avec les 3 actions suivantes : 

-  Coordination/animation territoriale visant à développer les 
compétitions/rencontres de proximité pour les jeunes et les adultes. 
- Mise en place des stages, regroupements de la sélection, campagnes de 
détection niveau DAD. 
- Coordination de l’offre club/mise en place de rencontres innovantes à 
destination des pratiquants non-compétiteurs adultes. 

 
3.3 Une réforme sur les statuts fédéraux pour l’AG fédérale élective et une 

inversion des calendriers. 

La composition des délégués fédéraux à l’AG élective de la Fédération : 50% issus 
des clubs, 20% comités et 30% Ligue. 
L’inversion des calendriers : 1. AG FFBaD élective / 2. AG élective de ligue / 
3. AG élective de comité. 



 

L’augmentation du timbre fédéral à 3€, de la Ligue de 0€ et de 1€ prévisionnel pour 
le Comité. 
 
 3.4 La convention avec la DSDEN pour le 1erdegré a été re actualisée par la 
Ligue. Une réunion avec elle, Thomas C, Cédric B, Claude P est prévue le 24 juin à 
11h au Gymnase Everest de VOIRON. 
L’idée est de former les Conseillers Pédagogiques Départementaux du 1er degré et 
les accompagner dans la mise en place de cycles Badminton à l’école, sans pour 
cela mobiliser systématiquement le salarié du Comité. 
 
 3.5 Les actions de la Vie Sportive :  
     - Les Inter Club Départementaux : pas de barrages à mettre en place, pas de 
difficultés sur cette saison. Très peu de relances ont été envoyées cette saison. 
Sur l’ensemble de toutes les divisions départementales, les Interclubs concernent 
plus de 1300 joueurs, 140 équipes. 
Les difficultés habituelles des horaires de fermeture de certains gymnases semblent 
se multiplier dans l’agglomération. Romain a été sollicité à plusieurs reprises pour 
gérer les litiges sur la gestion des fins de rencontre, ce qui n’était pas le cas les 
années précédentes. 
Pour la mise en place de la future saison, utiliser la newsletter de septembre pour 
lancer la machine. 
 

- Le calendrier : Le mail à destination des clubs a été envoyé. 
- Le Championnat Départemental Adulte : les inscriptions sont achevées 

depuis le dimanche 26 mai. L’énorme succès de cette année, associée à la 
saturation du Gymnase Everest, interroge sur le fait de placer notre évènement 
départemental le week-end de la Pentecôte. Possibilité d’ouvrir plus de places aux 
simples et mixtes. Le week end de Pentecôte posera aussi la question de la 
disponibilité des bénévoles.  
2 options : si le BCIA est toujours sur le projet d’organiser le Cht de France 
Vétérans, le CA est unanime pour conserver l’énergie de bénévoles pour les 
accompagner, donc pas le CDA sur Pentecôte. 
Sinon, on peut tenter l’expérience dès 2025. 
 

3.6    Le pôle « Communication » : la mise en place de la newsletter. 50% 
des licenciés de l’Isère ont cliqué sur le lien de la newsletter. Le fonctionnement 
avec l’alternante d’Echirolles Badminton n’a pas donné satisfaction ; le rythme 
école/emploi n’a pas permis d’avoir du répondant. 
Le départ d’Anthony Valère BONNOT nous oblige à reconsidérer le « recrutement » 
d’un autre bénévole ou de fonctionner directement avec une Ecole de 
Communication pour trouver un alternant. 
 
 3.7    Le pôle « Développement » : la proposition de basculer sur l’invitation 
des bénévoles au séminaire de fin d’année, à l’activité sportive de plein air 
encadrée, a semblé motiver plus de clubs. A ce jour, 5 clubs ont répondu présents. 
Mais l’effectif reste modeste (15 personnes avec les élus du Comité). L’idée que ce 
sont les référents clubs qui vérifient que chacun a bien reçu l’information est actée. 
 
 3.8  Le pôle « Jeunes » : tout fonctionne bien cette saison ; l’actualité du 
moment est la participation de la sélection 38 au championnat inter Comité le 
week end prochain. 
 
 

4. Modification des statuts 
La FFBaD, dans la lignée de la loi, impose une modification des statuts des Comités. 



 

La logique serait de faire valider avant le mois d’octobre. Dans la réalité des faits ; 
peu d’impact pour nos statuts, à par le fait de choisir le mode de scrutin : de liste 
ou uni nominal (c’est ce qui existe actuellement). 
Pour éviter la tenue d’une AG supplémentaire pour les clubs, chaque Comité a la 
possibilité de faire voter en Conseil d’Administration la possibilité de la convoquer 
en visio-conférence. 
  
A la question : 
« Approuvez-vous la tenue en VISIO-CONFERENCE de l’Assemblée Générale 
Extraordinaire concernant la modification des statuts ? » 
Les membres présents au conseil d’Administration du 31 mai 2024 répondent 
« oui » à l’unanimité. 
 
 

5. Préparation de l’Assemblée Générale du 28 juin 
Claude propose de présenter un diaporama sur le même déroulé que l’Assemblée 
Générale précédente avec : 

- Informations diverses 
- Bilan de la saison (rapport moral) et perspectives 2024-fin de mandature 
- Présentation du budget prévisionnel 2024-2025 pour adoption. 
- Questions diverses (si déposées par clubs avant le 25 juin 2024) 

 
 

6. Point d’étape sur le séminaire des 29-30 juin 2024 
Organisé les 29 et 30 juin 2024 à Méaudre, il sera articulé autour de 3 ateliers 
thématiques : 

- Fidélisation des néo licenciés. 

- Lien avec le milieu scolaire. 
- Mise en route des openbadnights 

L’après midi du samedi est dédiée à la pratique d’une activité sportive de 

Plein-Air (Spéléologie, Canyoning, Randonnée pédestre) 

 

Le but de chaque atelier : ne pas rester sur une photographie de ce qui se fait 

actuellement (partage d’expériences), création d’une boite à outil à 

destination des clubs… 
Claude confectionnera un fichier pour que chacun se positionne. 
 

7. Election du vice président du pôle Développement 
A la question « Acceptez-vous la candidature de Stéphane Coindeau au poste de 
Vice-Président du pôle « développement » jusqu’à la fin de la mandature ? », les 
membres présents au Conseil d’Administration du 31 mai 2024 votent « OUI » à 
l’unanimité. 
 

8. Formation D.E de Cédric – recrutement 2024-2025 
Pour faciliter l’encadrement des jeunes du Comité, Cédric B. va s’engager dans le 
cursus de formation du DEJEPS badminton. 
Le Comité prendra à charge cette formation (7800 euros sur 2 ans) puisque cela 
inscrit son action auprès des jeunes sur le long terme. 
La difficulté c’est que cela impacte sur le nombre d’heures qu’il n’effectuera pas 
pour le Comité.  
Quel type de recrutement le Comité est-il capable d’envisager pour sursoir au 
nombre de d’heures non assurées ? 
 
Définir le profil recherché avant d’engager les recherches.  
Plusieurs pistes sont évoquées :  
 



 

9. Questions diverses 
 

Les 2 questions portant sur la recherche d’autres personnes ressources (alternant + 
bénévole) dans le pôle Communication et sur le changement de date du CDA ont 
été abordées dans le fil des points. 
Une information pour la promotion de la mise en place d’un circuit régional 
afterwork exclusivement féminin primo compétitrice: une étape en Isère sur un 
club qui proposerait déjà des animations destinées aux femmes. 
 
Le Conseil d’Administration est clos à 21h55. 

 
 

Claude PONTON 
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